
An den Vorsitzenden des Ausschusses zur Begleitung
der Kindergarten-Neubauten der
Gemeindevertretung Edermünde
Herrn Marc Nitzbon
Brückenhofstraße 4
34295 Edermünde

Ortsverband Edermünde
-Gemeindevertretungsfraktion

Betreff: Antrag/Anfragen zur Sitzung des „Baubegleitenden Ausschusses Neubau
Kindergärten“ am 15.11.2 022 von B90/Die Grünen u. Bürger liste Edermünde

Sehr geehrter Herr Nitzbon,
ich bitte Sie folgende Fragen für die kommende Sitzung des baubegleitenden Ausschusses für die Kita
Neubauten durch die Fachingenieure beantworten zu lassen:

Bereich Photovoltaik:

Ist die statische Auslegung der Kalzip-Dacheindeckung (Aluminiumbleche) für eine Aufnahme einer
PV-Antage, bzgL der Anzahl der Halter (Dachschalung/Alublech), für das komplette Dach erfolgt?
Wenn nein, auf welcher Fläche ist noch eine Belegung mit PV-Modulen statisch möglich?

Begründung erfolgt mündlich in der Sitzung!

Mit freundlichen Grüßen

14. November 2022

Oliver Steyer




